
COMUNE   DI   CINISI
(Provincia di Palermo)

L’anno 2023 il giorno 11  del mese di Settembre alle ore 09.00, nei locali comunali ha avuto
luogo la riunione della Commissione Consiliare in materia di Beni Culturali – Pubblica Istruzione –
Cultura – Turismo – Sport – Spettacoli – Politiche sociali e giovanili con il seguente o.d.g.:

1. Argomentazione e programmazione su attività  e servizi  essenziali  per il  nuovo anno
scolastico 2023/2024;

2. Varie ed eventuali.
Risultano presenti  i Consiglieri:
Mazzola Rosalinda Presidente
Scrivano Girolamo V. Presidente
Biundo Leonardo Componente
Randazzo Gaetano “
E’ assente alla seduta la cons. V. Abbate
E’ Presente l’arch. G. Cavataio e la D.ssa C. Palazzolo

Il  Presidente Mazzola apre la riunione ringraziando i componenti della commissione per la loro
presenza. 
In riferimento alla consegna dei locali  del plesso Tenente Anania,  il  Presidente chiede all’arch.
Cavataio,  notizie in merito.
L’arch. Cavataio riferisce alla Commissione che per problemi legati alla consegna dei materiali, non
sono stati  ancora istallati  i  quadri  generali  dell’impianto elettrico,  la caldaia  e le plafoniere ma
assicura che entro il termine del 31 ottobre i lavori saranno ultimati.

La Commissione procede con informazioni inerenti i servizi scolastici, alla D.ssa Palazzolo.

La  D.ssa Palazzolo, in ordine all’avvio del servizio mensa, lo stesso, come tutti  gli anni,  sarà
regolarmente avviato a partire dalla metà di ottobre. Gli attuali affidamenti garantiscono la fornitura
delle derrate alimentari fino al 31 dicembre e, a seguito approvazione bilancio, saranno predisposte
le gare atte a garantire la copertura per il prossimo esercizio finanziario. 

La  Commissione chiede,  in seguito,  se è previsto il  potenziamento del Servizio Asilo Nido, ed
anche in questo viene rassicurata  che è in itinere la procedura per il  reclutamento di n.2 unità
mediante ricorso ad Enti del Terzo Settore, grazie alle risorse del Fondo di Solidarietà concesse dal
Ministero.
L’intendimento è quello di garantire l’abbattimento delle liste di attesa e di garantire il rispetto degli
obiettivi  Asili  Nido assegnati  a livello  nazionale.  In relazione alle unità aggiuntive che saranno
assegnate  per  l’annualità  2024  e  agli  scorrimenti  delle  graduatorie,  si  valuterà  di  potenziare
ulteriormente con una terza unità a partire dal 2024. 

La Commissione chiede infine ragguagli in merito al servizio di assistenza igienico-sanitaria nelle
scuole.

La  D.ssa Palazzolo precisa che il  servizio,  come sancito dall’art.  3 della L.  66/2017 e lla nota
sentenza del CGA 2020 non è di competenza del Comune, bensì della scuola che dovrebbe garantire
il servizio attraverso i collaboratori scolastici.



La Commissione tuttavia, riferendosi alle reali esigenze di casi particolari, chiede se ci sono risorse
disponibili  ed  eventualmente,  in  relazione  alla  richiesta  del  Dirigente  quale  sia  il  fabbisogno
finanziario.

La  Dott.ssa Palazzolo specifica che lo stanziamento di bilancio è atto a coprire i soli servizi  a
carico  del  comune  e  perciò  alla  sala  ASACOM e che  in  ogni  caso  l’estensione  al  servizio  di
assistenza igienico-sanitario per la fornitura di n.2 assistenti andrebbe a comportare un aggravio di
spesa presunta paria circa € 25.000,00 per anno scolastico.

Alle ore 14.00 il V. Presidente Scrivano chiude i lavori .
 
Letto e sottoscritto:
  

        IL PRESIDENTE DELLA COMMISSIONE
                  
           F.to Mazzola Rosalinda


